

BOSSMAN

Tim Itjenad Lakukan Pengawasan Audit Kinerja Di Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.BOSSMAN.CO.ID

Oct 15, 2024 - 20:43



MOJOKERTO,- Tim Pengawasan Inspektorat TNI Angkatan Darat (Itjenad) yang dipimpin oleh Brigjen TNI Beny Suryana, S.H., S.A.P., M.Sos, melaksanakan pengawasan Audit Kinerja tahun anggaran 2024 di Satuan Korem 082/CPYJ yang dilaksanakan di Aula Makorem, Selasa (15/10/2024).

Kehadiran Tim Pengawasan Itjenad di sambut langsung oleh Danrem 082/CPYJ

Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Stafnya.

Pengawasan Audit Kinerja ini adalah salah satu program kerja institusi TNI AD untuk melaksanakan fungsi kontrol terhadap anggaran yang telah diamanahkan oleh negara melalui kegiatan pengawasan.

Pada kesempatan itu Danrem 082/CPYJ menyampaikan bahwa, fungsi pengawasan merupakan langkah dan upaya Pimpinan untuk mewujudkan tertib administrasi, baik kinerja maupun perbendaharaan, di seluruh satuan jajaran TNI AD.

“Oleh karena itu, Pengawasan Audit Itjenad TA 2024 ini ditujukan untuk meyakinkan bahwa kita telah mengelola Anggaran Korem 082/CPYJ dengan baik dan benar,”terang Danrem..

Untuk memenuhi maksud tersebut, “Danrem” berharap, kepada seluruh Dansat agar menunjukkan bahwa program kerja dan anggaran di staf dan satuan masing-masing telah sesuai dengan prosedur dan aturan yang berlaku.

Sementara itu Ketua Tim Brigjen TNI Beny berharap Audit ini dijadikan sebagai mitra untuk melakukan perbaikan terhadap administrasi pertanggung jawaban keuangan sehingga akan meminimalisir temuan external.

“Kepada para Auditor agar bekerja maksimal sehingga keberadaan Itjenad selaku aparaturnya dapat memberikan manfaat bagi satuan kerja untuk perbaikan kinerja kedepan dan dapat memberikan laporan yang akuntabel sebagai referensi pimpinan dalam mengambil keputusan”,tegasnya.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Tim Was Audit Kinerja Itjenad Brigjen TNI Beny Suryana, S.H., S.A.P., M.Sos, beserta Anggota, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I, Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ dan Para Kasi Korem 082/CPYJ.(Penrem)